
Editorial 
 

Estimados/as lectores/as: 

Cuando tenga en manos esta revista de la SV, algunos de los eventos 
principales de la asociación SV ya serán parte del pasado. Hemos 
tenido el privilegio de presenciar eventos excelentemente organizados 
y grandes logros de nuestros compañeros de cuatro patas en la 
Exposición Nacional de Cría (Bundessiegerzuchtschau) /Campeonato 
Mundial, el Campeonato Nacional de Pastoreo 
(Bundesleistungshüten), así como en la Prueba Nacional del Campeón 
(Bundessiegerprüfung), el Campeonato Mundial de la WUSV y la 
Prueba Nacional del Campeón para perros 
especializados/Campeonato Internacional. Quiero agradecerles de 
corazón a todos los que aportaron al éxito de nuestros grandes 

eventos.  

El lunes, tras la Exposición Nacional de Cría (Bundessiegerzuchtschau) estuve presente en la asamblea 
plenaria de la WUSV como delegado de la SV. Allí los grupos VA son presentados por los jueces de las 
clases de perros de trabajo. El año pasado todavía reinaba un ambiente tenso y algunos delegados 
mostraron una actitud muy conflictiva; sin embargo, esta vez fue un evento muy armonioso.  

Creo que la desestimación de la demanda conocida ante el juzgado de Augsburgo finalmente ha 
traído claridad sobre la legítima elección de la presidenta de la SV y la WUSV.  

En la asamblea plenaria, en un buen intercambio, se tomaron decisiones orientadas al futuro para el 
bien de los países miembros de la WUSV y de nuestro pastor alemán.  

Un ejemplo es la revisión del programa de cría de la WUSV. El consejero directivo de la WUSV Robert 
Caputi elaboró y presentó conmigo un discurso para la asamblea con el título «Pensar globalmente, 
actuar localmente». Dejamos en claro a los miembros de la asamblea plenaria que la SV no quiere 
actuar autoritariamente, sino que quiere lograr un consenso conjunto en la WUSV. Un buen camino 
para el 125. cumpleaños de la SV y el 50. cumpleaños de la WUSV que ahora se emprenderá y que 
también fue respaldado unánimemente por todos los delegados.  

Con respecto a la Bundessiegerzuchtschau surgen una y otra vez voces críticas señalando que el 
estadio en Núremberg es demasiado grande para nuestro evento y que no se genera el ambiente 
adecuado. Les puedo asegurar que estamos buscando soluciones alternativas. Sin embargo, no es tan 
fácil como uno podría pensar.  

Sigue siendo un camino difícil que tenemos por delante, —por cierto, todas las asociaciones de 
crianza de perros de raza— con respecto a las regulaciones sobre la tenencia de perros y las 
condiciones para eventos.  

Cuidemos todos juntos de que, independientemente de cómo interactuemos con nuestro pastor 
alemán, proyectemos una imagen positiva hacia el exterior a través de nuestro comportamiento 
responsable.  

Cordialmente,  

Bernd Weber, encargado de cría de la SV 

 


